



LA INSEGURIDAD

Las recientes encuestas de Invamer y Cifras & Conceptos confirman que la seguridad se ha convertido en el principal problema que afecta a los colombianos, con un porcentaje alarmante que supera el 80%. Este nivel de preocupación es sin precedentes en la historia del país.

Para entender la gravedad de la situación, vale la pena examinar algunas estadísticas específicas. En el último año, el índice de victimización en Bogotá alcanzó un 54.6%. Al desglosar este dato, el 37% de los encuestados informó haber

sido víctimas de robos mediante atracos. En otras palabras, casi 4 de cada 10 personas han experimentado este tipo de crimen. Adicionalmente, el 19% ha sufrido robos de vehículos. La situación en Medellín tampoco es alentadora: el 7.9% de los residentes han sido víctimas de extorsiones, y en Barranquilla, se han registrado 7 masacres y un incremento del 520% en los casos de extorsión durante los últimos 10 meses, según datos del personero municipal.



Pero la seguridad no es solo una preocupación en sí misma; también tiene impacto en otros aspectos de la vida cotidiana. Las encuestas revelan que la movilidad es el segundo problema más importante para los colombianos. Entre las razones para esta preocupación, además de la frecuencia y calidad del servicio de transporte, está el sentido de peligro que muchos experimentan al utilizar sistemas de transporte público. Es evidente que la raíz del problema sigue siendo la falta de seguridad.

Ante este panorama desalentador, es imperativo que el Gobierno Nacional tome medidas

concretas y urgentes. Se requiere un aumento significativo en el número de fuerzas de seguridad en las principales ciudades, que actualmente están operando por debajo de su capacidad. También es crucial acelerar la implementación de proyectos tecnológicos destinados a mejorar la seguridad, los cuales están estancados en las entidades responsables. Sobre todo, es necesaria una gestión efectiva por parte del presidente y sus ministros, quienes parecen estar concentrados en otras prioridades en lugar de abordar el problema de la seguridad de forma adecuada.

Ñapa. En lo que respecta a las próximas elecciones para la Alcaldía de Bogotá, la última encuesta de Invamer revela un dato sorprendente. El General Vargas, un recién llegado a la política que lleva apenas tres semanas de campaña, ha registrado un impresionante crecimiento del 600% en las encuestas, el crecimiento más alto en la última medición. La probabilidad diría que con esta tendencia llegaría a la segunda vuelta, ¿Le quitará el tiquete a Bolívar?



NICOLÁS

ORDÓÑEZ

X [nicoucd](#)

@ [nicolas.cd](#)